
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

急速に進む高齢化の中で、松代病院が扱う疾病の内容

は、急性期疾患の中心の時代から慢性疾患管理の時代を経

て、認知症やロコモーチィブシンドローム(運動器症候群)、

老老介護、高齢者の独り暮らしなどの「地域社会の老い」

そのものへと変化してきています。また、超高齢社会、多

死社会が進行する中、医療・介護施設の拡充は経済的にも

現実的ではなく、在宅医療・介護の流れはさらに進むと考

えられます。 

日常的な医療・介護を地域で担い、重篤な急性期疾患は

基幹病院で行うという地域包括ケアの時代はすでに現実

になっています。松代病院は、在宅医療・介護を支え、リハビリや亜急性期医療と地域を結ぶ架け橋と

して地域包括ケアを支える貴重なこの地域の財産だと考えています。 

地域包括ケアを円滑に進めようとすれば、慢性疾患管理や疾病予防だけでは成り立ちません。高齢者

の運動能力の低下や認知症の進行を抑え、病気や要介護状態そのものを減らそうとするならば、個人の

ライフスタイルの改善のみならず社会環境の改善や社会参加の促進が必須であり、健康をキーワードに

地域社会全体で高齢者を支える「まちづくり」の視点が必要です。「新・健康日本 21」に謳われているよ

うに、健康寿命の延長には個人の生活の質の向上と社会環境の向上の双方が必要です。 

そのために松代病院は、質の高い医療サービスを提供し続けていくとともに、地域に目を向け、健康

相談会や保健活動、地域行事への参加を行い、この地域の医療を支えていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 



木村薬剤部長 
4月からお世話になっている 
薬剤部長の木村宏之です。松 
代病院は県職員採用時の初任 
地で、24年ぶりの勤務となり 
ます。仕事を通じてよりよい医 
療の提供に取り組んでまいり 
ますのでどうぞよろしくお願 
い致します。 

小堺内科部長 

祖父が儀明の出でした。少時、 
汽車に車に揺られ訪ねた集落、 
黒光りする家、梯子の部屋、厩 
の牛、畔の蝮、掘削中のトンネ 
ル、松代の庵主さま、松之山の 
湯宿、今も残っています。大地 
の芸術祭で再訪からこの地とこ 
こに暮らす人に魅かれてきま 
した。 

藤原経営係長 
４月から経営課にお世話にな 
っている藤原です。毎日の多忙 
な業務に追われながらも、通勤 
途上などで目にする松代の景 
色に心を癒されています。特に 
芝峠温泉から眺めた雲海には 
感激しました。地域の皆様と病 
院のために、一日も早く仕事に 
慣れ、松代の自然も楽しみたい 
と思います。 

佐藤副看護師長 
１ヶ月が過ぎましたが、なんだ 
か戸惑っています。うろうろし 
ている若くないナースを見か 
けたら優しく声かけしてくだ 
さいね。懐かしい松代病院で仕 
事ができることを嬉しく思っ 
ています。よろしくお願いしま 
す。 

栁沢主任臨床検査技師 
十日町病院から転勤してきま 
した。松代病院には以前にも勤 
務したことがあり、懐かしい思 
い出がたくさんあります。信頼 
される医療の提供をこころが 
けてがんばりますので、よろし 
くお願いします。 

板場主任看護師 
はじめまして、板場香里です。 
十日町から通勤しています。松 
代病院の患者様は 90歳代の高 
齢者が多いですが、元気な方が 
多くてビックリしています。毎 
日、元気をもらいながら、がん 
ばっていきたいと思います。 

伊藤看護師 
4月から新発田病院より異動 
してきました看護師の伊藤美 
樹です。新潟市出身なので日々 
豊かな自然に癒されています。 
看護師 3年目、まだまだ未熟で 
すが松代地域の方々の健康を 
支援できるよう笑顔で頑張り 
たいと思います。よろしくお願 
いします。 

大滝看護師 
４月より松代病院勤務となり 
ました大滝麻梨子です。３月ま 
で新発田病院で働いていまし 
た。松代には初めて来ましたが 
皆さんに温かく迎えていただ 
き心強いです。早く仕事に慣れ 
て頑張りたいと思います。よろ 
しくお願いします。 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



米山看護師 
がんセンター新潟病院から来 
ました米山です。出身は南魚沼 
ですが松代には今回初めて来 
ました。新しい場所で、これか 
らの新たな出会いを大切にし、 
多くの事を経験、吸収していき 
たいと思います。 
 

佐藤看護助手 
こんにちは。看護助手の佐藤貴 
史です。初めて働くので、みな 
さんに迷惑をかけるかもしれ 
ませんが、病院にこられるみな 
さんが安心して入院生活が送 
られる環境作りを考えて頑張 
ります。よろしくお願いしま 
す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予約・待ち時間について 

皆様には、診察の予約をされているのに毎回、長時間お待ちいただき、大変ご迷惑

をかけております。 

職員も待ち時間の短縮のために予約人数の調整など工夫をしておりますが、医師の

人数や診療時間にも限界があり、また、新患や予約外の急患等の対応もあることから、

待ち時間が長くなってしまっている状況にあります。 

地域のボランティアさんからの御協力で、「おりがみ講座」なども実施しておりま

すが、今後は、さらに予約時間の現状調査や予約患者さんへの待ち時間のお知らせや

声かけ、連絡などきめ細やかな対応を心がけてまいります。 

ご心配やご相談等、遠慮なく看護師や外来職員に声をおかけ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おりがみ講座

の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“松代病院”で検索してく

ださい。 

「なじょだね」のバックナンバ

ーも見られます！ 

儀明 山桜 

室岡先生撮影 


